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No sexto dia do mês de maio do ano de 2024, nas dependências do Auditório da Ordem dos

Advogados do Brasil/Subseção Pelotas R. Osvaldo Aranha, 71, Pelotas, na cidade de Pelotas,

ocorreu a Reunião Ordinária de março do Conselho Municipal de Proteção Ambiental. A sessão

teve início às treze horas e trinta e quarenta e quatro minutos, sob a coordenação de Osvaldo

Faria, que proferiu sua saudação inicial. Fazendo a sua manifestação em virtude das cheias que

assolam o estado do Rio Grande Do Sul Posteriormente, foi realizada a verificação do quórum, e

constatado o número legal de 16 (dezesseis) conselheiros presentes para a deliberação, iniciou-se

a Reunião Ordinária. Participaram do encontro representantes das seguintes entidades: SQA,
SDR, SGCMU, SEPLAG, SHRF, EMBRAPA, OAB, ARP, AEAP, ACP, CIPEL, CEA, IPPAMPA,
SINDAPEL, SINDUSCON e SRP. O próximo ponto foi a leitura da ata da Reunião Ordinária do mês

de abril e aprovada por unanimidade. Após foi realizada a apresentação do RAMB 2023 pelo

Diretor Executivo da SQA Gabriel Manzke. Após a apresentação foi acordado que a minuta do

Relatório será enviado para que os conselheiros possam avaliar e, realizar as contribuições

necessárias, em tempo hábil para que a versão final possa ser apresentada e votada na Reunião

Ordinária do mês de junho. O próximo ponto de pauta foi o item 4.b. Posicionamento do
SINDUSCON em relação ao mapa do Bioma Mata Atlântica; Foi realizada a explanação do

conselheiro Pedro Brito, do SINDUSCON. Após a explanação foi aberto para manifestações dos

conselheiros e convidados. A manifestação foi realizada pelos conselheiros: Leonel (SRP); Daniel

(CEA) que sugere a criação de uma Câmara Técnica no conselho para o debate; Osvaldo (ACP);

Lilian (OAB) e Rul (AEAP) relatam da importância que toda a contribuição, sendo ela interna ou

externa ao conselho, tem para o debate; Daniel (CEA) pergunta sobre qual o objetivo final do

debate sobre o assunto em questão; Júlio (SINDAPEL) também se manifesta sobre a importância

do debate amplo, podendo ou não ocasionar mudanças de posicionamentos; Eduardo Schaefer

(SQA) lamenta que o SINDUSCON não tenha trazido um posicionamento técnico mais

aprofundado para agregar o debate, ressalta ainda que a SQA está aberta ao diálogo para buscar

consensos mínimos entre todos os atores. Após finalizar as falas dos conselheiros, o coordenador

Osvaldo abriu a palavra aos convidados desta RO. O consultor Leandro também fala da

importância da criação da Câmara Técnica sendo também subsidiada pelo apoio técnico de estudo

contratado pelo SINDUSCON. O sr. João Xavier defende que o debate deve ser amplo para que

possam ter um entendimento comum entre todos os agentes. Gabriel (IPPAMPA) defende que o

debate deva ser a nível municipal tendo entendimento entre o setor construtivo e ambiental. A

consultora Cenilda relata sobre a sua dúvida principal que é a classificação vegetal, pois cada

técnico da secretaria entende a classificação de uma forma. O consultor Felipe também se

manifesta no sentido da consultora Cenilda. A consultora da SOLIS Milene Antunes, defende o

nivelamento dos entendimentos da SQA e Consultores. O debate seguiu no sentido de aprofundar

o assunto e nivelar a informação. Sobre os encaminhamentos do ponto de pauta foram levantados
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os seguintes: A. contratação de uma consultoria externa para estudo sobre o tema; e B. criação de

uma câmara técnica neste conselho para o estudo mais aprofundado. Além de convidar os órgãos

licenciadores das demais esferas da união e outras organizações. Fica aprovado por unanimidade

da plenária a convocação de uma Reunião Extraordinária, dia 20 de maio, para a criação,

instituição e homologação da resolução da Câmara Temática. O próximo assunto a ser tratado foi o

4c. Apresentação de proposta do edital para utilização dos recursos do FMAM; que foi

apresentada ao plenário pelo Secretário Eduardo Schaefer e Diretor Executivo da SQA Gabriel

Manzke; fica acordado também que será enviado por email a minuta do edital para que possa

receber contribuições dos conselheiros e aprovar na próxima Reunião Extraordinária. A reunião foi

encerrada pelo coordenador Osvaldo Faria às dezesseis horas e vinte e oito minutos. Sem mais

nada a declarar, esta ata é encerrada e assinada por mim, Secretário Executivo Gabriel Manzke, e

pelos coordenadores.
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